

Se reinicia negociación con Unión Europea

Hoy mismo se retoman en Bruselas las negociaciones entre la Unión Europea (UE) y la región centro-americana tras la suspensión de estas en junio debido al golpe de Estado de Honduras. Panamá seguirá participando en las rondas de negociación como observador.

Ambos bloques se garantizarán mutuamente un acceso preferente a sus productos, servicios e inversiones. Europa es uno de los mercados más importantes para los productos de América Central, como banano, café, marisco o pescado, pero también para muchos productos manufactureros. Por su parte, la Comisión Europea destacó que Centroamérica tiene un "enorme potencial" como destino para sus exportaciones.

El objetivo es firmar el acuerdo de asociación el 18 de mayo en Madrid, en la cumbre euro-latinoamericana.

Daniel Zueras y EFE
dzueras@larepublica.r